

振り込め詐欺・オレオレ詐欺

令和6年 第2号

あなたの近くで被害が発生!!



1月～2月の被害

2件 450万円

※前年同月

2件 3,711万円

※数値は暫定。

今後変わる場合があります。

2月に発生した詐欺の手口

2月9日

長男を名乗り、既婚女性を妊娠させてしまい、女性の夫から慰謝料を請求されたという名目で、女性の夫の姪を名乗る女に、JR川越線日進駅付近の路上で渡してしまった。

電話口でお金の話が出たら、それは**詐欺**です。不審な電話があったら、すぐに信用せず、相手の連絡先を確認してからかけ直しましょう。また、自宅の電話機は在宅中でも、留守番電話設定にしておき、知らない電話番号からの電話には出ないように心がけましょう。



空き家を狙った侵入窃盗被害に注意！

県内では、空き家を狙った侵入窃盗事件が多発しています。空き家の放置は、周囲の治安の悪化に繋がるため、空き家を所有・管理する方は、以下のような対策をし、空き家の維持・管理をお願いします。

《対応例》

- 雑草のこまめな除去
- 郵便物のこまめな回収
- 窓等の確実な施錠
- 空き家管理サービスの利用
- 補助錠や防犯フィルム等の設置

また、不審な人物が空き家敷地内に侵入したり、窓ガラスを割って家屋内に侵入したりするなどの行為を目撃した際は、110番通報をお願いします。

自転車盗の被害に注意！

市内では、自転車盗の被害が多発しています。自転車本体の鍵だけでなく、ワイヤーロック等で二重に施錠しましょう。また、管理人がいる駐輪場は被害が少ない傾向にあります。自転車は施錠し駐輪場に止めましょう。

また、県より、自転車への施錠を呼び掛ける横断幕の提供がありました。今後、市内の市営駐輪場に掲示し、利用者に向けて周知します。

自転車盗の一番効果的な対策は、自転車に鍵をかけることです！！

